

España se ha sentido bendecida por el Santo Padre, cuando al final de su último Mensaje al Mundo impartía su bendición a quienes han laborado por la paz entre los pueblos. Porque España desea ardientemente esa paz justa y duradera que al lado del Pontífice Romano ha propugnado desde el principio de la contienda, que cada día acrecienta sus caracteres de terror y desolación. Desde los primeros días de la lucha se alzó la voz del Caudillo en favor de la paz, advirtiéndole las miserias que la guerra acarrea, y después dejó nuestro Ministro de Asuntos Exteriores se manifestó en igual sentido. El Caudillo clamó nuevamente por la paz en Almería. Pero usas y otras llamadas a la paz han sido apagadas por el furor de las pasiones, como las mismas palabras, los gritos de agudo dolor del Santo Padre, Pío XII, lo fueron. España, no obstante, siente la satisfacción del deber cumplido al margen de los acontecimientos, y el orgullo de parecerse a sí misma predilecta en la comprensión y alcance de las bendiciones papales a los colaboradores pontificios en la tarea de la paz.

Nada es eternamente duradero en este mundo y Dios hará que un día cese el azote de la guerra. No es preciso señalar con cuánta satisfacción se veía por los pueblos católicos del orbe que al final de la lucha se tuviera en cuenta los puntos señalados por Su Santidad en uno de sus Mensajes Navideños para establecer en un orden nuevo la paz justa y duradera. Que si esta fuese injusta, afrontando la simbólica balanza con el peso de la espada, habríamos de quedar desconsolados respecto a los fines que los vencedores persiguieron, y convencernos en ese caso, fueran ellos quienes fueren, de que lucharon por inconfesables egoísmos y que a su ambición nacionalista, política o comercial, sacrificaron la tranquilidad del orbe, la sangre de los soldados y las víctimas inocentes inmoladas en aras de Marte.

Hay un peligro, por tanto, para la justicia de la paz si sus condiciones fueran impuestas por los vencedores exclusivamente; pero es que además apuntan ya como peligros otras ambiciones, como son las soviéticas, caso de su triunfo, sobre el Mar Mediterráneo, el mar que fué latino, vía hoy de comercio que los bolcheviques quieren convertir en camino de influencia política para emprender nuevas acciones que—nosotros tenemos amarga experiencia de ello—culminarán en atentados contra la religión y la vida de los pueblos. Hay hechos reales sobre este particular, según las informaciones.

Quiera Dios que el establecimiento de la paz sea independiente del triunfo de la guerra, presenten los intereses de todos los pueblos, porque, impuesta en condiciones vengativas, no podría ser justa... y una paz injusta no puede durar. Nuestras oraciones deben elevarse a Dios insistentemente porque nos otorgue el don de la paz basada en la justicia a fin de que tenga firme solidez en el futuro.

Consagración del nuevo obispo de Cuenca en la catedral de León

LEON.—La solemne ceremonia de consagración del nuevo obispo de Cuenca, don Inocencio Rodríguez, se ha celebrado ayer en la santa iglesia catedral. Actuó de consagrante el arzobispo de Toledo y primado de las Españas, doctor Pla y Deniel, asistido de los obispos de Barcelona y electo de Vitoria, respectivamente.

Todas las naves del templo que presentaban un aspecto brillantísimo, estaban totalmente ocupadas por numerosísimos fieles. Al lado de la Epístola se situó el subsecretario de Gobernación, don Pedro Fernández Valladares, y su esposa que actuaban de padrinos del electo; a su izquierda ocupaban otros siales el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de León y el gobernador civil de Cuenca. A la derecha del subsecretario de la Gobernación figuraba el abad mitrado del monasterio de Trapenses de las Dueñas (Palencia). El doctor Pla y Deniel ocupó el trono, al lado del Evangelio.

Asistieron, además, las siguientes personalidades de Cuenca; secretario provincial del Movimiento, en representación del jefe provincial; presidente de la Diputación, alcalde, vicario general, secretario de cámara y gobierno, y representantes de las Juventudes masculina y femenina de Acción Católica, al mando de los consiliarios respectivos; párrocos de varias iglesias de Cuenca y canónigos del Cabildo. Con estas autoridades y jerarquías ocuparon la parte izquierda del presbiterio todas las de León capital y provincia. En la parte derecha, se encontraban, asimismo, otras personalidades.

Después de rezar las preces preparatorias de la misa y de revestirse los prebendados asistentes y electo, dio comienzo la solemne ceremonia con la lectura del mandato apostólico. A continuación, el nuevo obispo prestó juramento de fidelidad y obediencia a la Santa Sede. Verificado el examen del electo por los prebendados consagrantes y asistentes, dió comienzo el santo sacrificio de la misa, durante la cual se verificó el acto de la consagración episcopal.

Terminado el santo sacrificio de la misa, el obispo electo recorrió las naves del templo, acompañado de los dos asistentes: el de

Barcelona y el electo de Vitoria, para prodigar su bendición. Lo hizo en primer lugar a sus padres, que presenciaron la ceremonia de consagración y luego a todos los fieles que en gran número llenaban el templo. Finalmente, tomó asiento en el presbiterio para presenciar el desfile de las personas que se apiñaban a su alrededor con objeto de recibir la bendición y besar su anillo pastoral.

A las dos menos cuarto de la tarde, el obispo de Cuenca abandonó la catedral para dirigirse al palacio episcopal, donde ya le aguardaban los demás prebendados y autoridades. En su recorrido a pie por las calles, el doctor Rodríguez fué objeto de numerosas pruebas de cariño. En el patio del palacio recibió el homenaje de las jóvenes de Acción Católica, a las que otorgó su bendición. Seguidamente se retiró a las habitaciones interiores del palacio episcopal donde se reunió con las personalidades que le aguardaban. (Cifra).

EL TEMPORAL

En Valencia llueve incesantemente

Se han producido inundaciones y daños

VALENCIA, 19.—Llueve copiosamente en Valencia desde la noche última y sin interrupción desde hace nueve horas, lo que ha originado diversas inundaciones, que ha hecho precisa la intervención de los bomberos. El río trae muy elevado su nivel de agua, que ha irrumpido en algunos de los campos, produciendo daños, como asimismo en el arbolado. Por este motivo han sido suspendidos los espectáculos al aire libre, entre ellos la novillada y el partido de fútbol entre el Castellón y el Levante.—(Cifra).

En Murcia el agua proporciona grandes beneficios a los agricultores

MURCIA, 19.—Llueve intensamente desde las primeras horas de esta mañana. El agua proporciona enormes beneficios a esta extensa comarca agrícola, cuya cosecha se ve ya asegurada después de la gran sequía que se padece desde hace casi un año. El nivel del río Segura es muy elevado a su paso por esta capital.—(Cifra).

La batalla de SALERNO aún no ha terminado, pero ha sido costosísima para los aliados

Estos --según el parte alemán-- han quedado reducidos a una estrecha faja de terreno

Mirando a Italia

Está plenamente confirmada la noticia de que el famoso octavo ejército británico hizo su unión «por mar» con el castigadísimo ejército norteamericano —el quinto— en el valle de la Lucania, cerca de Agropoli, (Sur de Salerno) con lo que ha sentido el yanqui una sensación de alivio muy notable, aunque a decir verdad el día antes de ese contacto el Alto Mando aliado con sus propios medios y con el auxilio bastante fuerte de los barcos ligeros que se pegaron a la costa para mejor ofender al enemigo y sobre todo con el apoyo del bombardeo aéreo más grande que se ha conocido en el Mediterráneo, logró mejorar su crítica posición, avanzando de cinco a diez kilómetros en la región montañosa que domina su costa de desembarco. El bombardeo aéreo duró veinticuatro horas y se arrojaron sobre los alemanes mil doscientas toneladas de explosivos. El general norteamericano Clark dirigió a sus soldados una orden del día felicitándoles, en la que afirma que este Ejército de la batalla de Salerno entrará en Nápoles, en Roma y en las ciudades del Norte de Italia.

Se elogia mucho en los Estados Unidos el ímpetu veloz de las formaciones británicas que manda el general Montgomery. Se agrega que el ímpetu de unos y otros, de norteamericanos y británicos, no habría podido conseguir resultados tan rápidos si los aliados, ahora en Italia como antes en Sicilia y en Túnez, no se hubieran asegurado una decisiva superioridad aérea.

Consigna oficial

No obstante aunque el peligro de Salerno se proclama vencido en Norteamérica, persisten todos los comentarios, a modo de consigna semiformal, en el tono prudente sobre el futuro militar en Italia y el propio secretario de guerra, Stimson, ha predicho otra vez luchas muy duras y difíciles cuando se lleve el ataque total a Italia en su parte norte. «Hay grandes pérdidas humanas por ambos lados sobre efectivos muy iguales» ha dicho Stimson. Nosotros tenemos superioridad aérea, pero el enemigo posee la ventaja de mejores líneas de comunicación y superioridad en tanques y otro material pesado.

Lo de la Escuadra italiana

A título de apasionante capítulo del drama italiano, en Estados Unidos se que interesando mucho la suerte de su Escuadra y los periódicos publican todos los detalles posibles sobre la rendición de los navios de guerra de la Marina Real.

En total el número de navios italianos que se han rendido a los aliados suman 108, número que se descompone de la siguiente forma: 6 acorazados, 8 cruceros, 27 destructores, 19 submarinos, 50 buques menores. Por el contrario se supone en Estados Unidos que en manos de los alemanes han quedado el «Impero» de 35.000 toneladas, que se hallaba sin terminar, de 10 a 16 cruceros, 20 destructores, 50 submarinos y alrededor de 450 navios menores. Datos estos últimos que dan un valor enorme a la aparición de Mussolini en la escena bélica; de esos barcos, suponemos hará buen uso Hitler.

El momento actual

Visto bajo el prisma oficial alemán, el éxito de sus tropas en la región de Salerno ha sido magnífico. En los partes oficiales que en otro lugar publicamos están las 14.000 bajas entre muertos, heridos y prisioneros que los aliados han sufrido junto con el material abundante destruido o capturado. Las pérdidas anglosajonas en el mar han sido muy elevadas.

El alemán afirma que el contacto de las tropas del octavo ejército británico que por tierra venían a auxiliar los suyos no se ha efectuado aún. Dos victorias registra. Una: que marchó a su empuje,

el enemigo ha quedado reducido a una estrecha faja de terreno. Otro: que se ha conseguido la reunión de sus tropas que combatían en el sur de Italia que, después de destruir todas las instalaciones importantes, ya luchan con sus hermanos en Salerno.

El parte inglés, después de registrar ataques aéreos a la zona italiana, se limita a dar un avance minúsculo traducido en la ocupación de Altavilla y Bas-

tiplaga. Las demás noticias inglesas son puramente particulares a las que doy poca fe.

Consecuencias de una defección

El «Berliner B. Zeitung» declara en un artículo que lo ocurrido en Italia no ha tenido, como esperaban los anglosajones, la consecuencia de debilitar a Alemania, sino que ha servido para

aclarar la situación y reforzar la posición global del Reich ya que supone un alivio para la dirección bélica germana. Después de aludir a las recientes operaciones en Italia, afirma que la situación allí irá siendo de etapa en etapa cada vez más propicia a la potencia germana y desfavorable a los que tienen su fuerza en el mar. Añade que el refuerzo de la posición germana se extiende también al terreno político en el que se ha producido hechos desagradables al anglosajón.

Hace resaltar en particular la actitud adoptada por Croacia, Albania, Serbia y Grecia, que se han pronunciado a favor de Alemania y han salido más fuertes de la crisis italiana.

En fin, después de gloriar el tratado de amistad germanoturco, pone de relieve que el papel de Alemania en los Balcanes es el de un amigo desinteresado, dispuesto a rechazar todas las tentativas de invasión y a favorecer las aspiraciones de las naciones de la península en pos de la pacificación y consolidación de la misma a las que ha contribuido considerablemente la capitulación italiana.

En Extremo Oriente

el general norteamericano Mac Arthur se ha apoderado de Lae, capital de la gran isla de Nueva Guinea y una base importante del Pacífico. En marzo de 1942 la ocuparon los japoneses empujando su reconquista los yanquis en enero de 1943. Con esa conquista queda muy asegurada Australia.

Mussolini formula

las exigencias de esta hora bélica en estos cuatro puntos. Primero: Reanudación de la guerra por parte de los ejércitos. Segundo: Reconstrucción de su ejército sobre bases firmes. Tercero: Liquidación de los traidores. Cuarto: Extirpación de la plutocracia.

El Duce y el Führer se han avistado durante varios días

Ma visita de Mussolini se realizó inmediatamente después de su liberación

Gran Cuartel General del Führer, 19.—Se declara hoy que el Duce inmediatamente de su liberación, hizo al Führer una visita, que se ha prolongado durante varios días.—EFE.

se presidió la inauguración de las viviendas protegidas construidas en la barriada de Peñacastillo. Se trata de 78 viviendas en dos zonas destinadas a familias modestas damnificadas por el incendio de febrero. Los beneficiarios pagarán de alquiler 50 pesetas mensuales para amortizarlas en cincuenta años sin interés alguno. Las casas de la zona oeste son algo mayores y su alquiler o plazo de amortización es de 65 pesetas más 9,25 mensuales si sus habitantes las desean amuebladas. La amortización de los muebles se hará en veinte años.

Esperaban al ministro en la barriada de Peñacastillo el prelado de la diócesis, el fiscal de Tasas y otras autoridades. Todo el vecindario de Peñacastillo se congregó para presenciar el acto. La llegada del ministro fué acogida con vitores a España, al Caudillo y al ministro secretario general del Partido. El obispo de la diócesis, revestido de pontifical, procedió a bendecir las viviendas y acto seguido el camarada Arrese, en unión de los gobernadores civil y militar, fué entregando las llaves de las casas a sus dueños. Terminado el acto el camarada Arrese regresó a Santander, siendo aclamado por el vecindario.—CIFRA.

Magna concentración falangista en Santander

El ministro secretario del Partido impuso la medalla de la Vieja Guardia a camaradas de la Falange e hizo entrega de setenta y ocho viviendas protegidas

Veinte mil falangistas e inmenso gentío hicieron al camarada Arrese objeto de ardorosas aclamaciones

SANTANDER.—Ayer, domingo, se ha verificado la magna concentración falangista organizada con motivo de la imposición de medallas de la Vieja Guardia por el ministro secretario general del Partido, a camaradas de la Falange de Santander. Formaron en total 80 centurias de las Falanges juveniles de Franco, ocho centurias del Partido, cuatro del Frente de Trabajo y una de aprendices, más de cinco escuadras de la Vieja Guardia de Valladolid, Palencia, Bilbao, Burgos y Oviedo. La zona marítima aparecía lisa de banderas nacionales y del Movimiento, y a un lado del amplio paseo se había levantado una gran tribuna para las jerarquías y autoridades. Veinte mil falangistas se congregaron en el paseo para presenciar los actos, además de un inmenso gentío, que acogió la llegada del camarada Arrese con grandes demostraciones de entusiasmo.

Acompañaban al ministro secretario general del Partido el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, vicepresidente de las Cortes, presidente de la Junta Central de Recompensas y Distinciones, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en Madrid, y otras jerarquías. El camarada Arrese, acompañado de la compañía del regimiento de infantería que le rió honores, mientras la banda interpretaba el himno nacional. Inmediatamente después comenzó la misa en el altar levantado al efecto cerca de la playa.

Terminada la misa, el camarada Arrese y sus acompañantes pasaron a la tribuna. El camarada Agullar anunció que el ministro secretario había concedido la medalla de la Vieja Guardia del Caido José Olabarrieta al guía de la centuria que lleva su nombre. Inmediatamente dió lectura a los nombres de los caídos a cuyos padres o esposas ha sido concedida la medalla. Estos fueron

subiendo a la tribuna del brazo de camaradas de la Sección Femenina.

Terminada la imposición a familiares de los caídos, comenzaron a subir a la tribuna para recibir la preciada distinción de la Falange los camaradas de la primera hora, entre los que figuraban el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en Santander, el de Burgos, el secretario provincial, secretario provincial de la imposición de las 600 medallas los camaradas Ruiz, Alfaro, Sancho Dávila, Castiella y Jiménez Millas. El camarada Arrese otorgó también el brazalete a numerosos camaradas de las Falanges juveniles de Franco, imponiéndoles simbólicamente en las personas de tres cadetes. Seguidamente se verificó el desfile de los 8.000 pequeños camaradas del Frente de Juventudes, las ocho centurias del Partido, las cuatro de las del Frente de Trabajo y la de aprendices. Después pasaron ante la tribuna de las jerarquías hasta 50 vistosas carrozas con muestras de la producción industrial montañesa. Con este desfile terminaron los actos de la mañana.

El ministro y su séquito almorzaron con los jefes locales que habían asistido a la concentración. Después de comer, el ministro visitó la casa de Flechas que se construye en la alameda de Oviedo y que será uno de los mejores edificios de Europa en su clase. A continuación marchó al pueblo de Alseda para visitar la institución pedagógica I. P. A. Z. O. Esperaban al ministro a la puerta de la institución el director de la misma, el vicepresidente de la Diputación y otras personalidades. El camarada Arrese recorrió detenidamente todas las instalaciones y luego presenció en el campo de deportes algunas demostraciones físicas realizadas por los niños de la institución. A su regreso a Santander, el camarada Arre-



Junta Provincial de Primera Enseñanza de Avila

Nombramientos de Maestros Interinos

En sesión celebrada por esta junta en el día de ayer se acordaron los nombramientos de maestros interinos que a continuación se expresan:

A don Lázaro Hernández y Hernández, número 23 de la lista de aspirantes aprobada en 20 de junio de 1942, maestro interino suplente por tres meses de la Escuela graduada de niños número 2 de Arévalo, por haberse concedido licencia de tres meses, sin sueldo, para asuntos propios; al maestro propietario.

A don Justino T. Alba Oviedo, número 24 de la misma lista, maestro interino de la Escuela de niños número 2 de Navas del Marqués, por fallecimiento del maestro propietario.

A don Toribio Sánchez García, número 1 de la lista aprobada en 7 de agosto último, interino de la Escuela de niños número 1 de Adanero, por nombramiento por traslado por sanción para otra Escuela del maestro propietario provisional que la desempeñaba.

A don Jesús González Sánchez, número 3 de la lista citada anteriormente, interino de la Escuela de niños de Vadillo de la Sierra, vacante por el mismo motivo que la anterior.

A don Eulogio Sánchez y Sánchez número 13 de la lista indicada, interino de la Escuela mixta de Navamorlos, anejo de Losar del Barco, vacante como las dos anteriores.

A don Ignacio Bernabé Peña Vicente, número 16 de la expresada lista, interino de la Escuela de niños de San García de Ingelmos, vacante por igual causa.

A don Domingo de Guzmán Martín de Juan, número 18 de dicha lista, interino de la Escuela de niños de Bercial de Zapardiel, vacante por el motivo indicado en las anteriores.

A don Manuel González Álvarez, número 20 de la misma lista, interino de la Escuela mixta de San Vicente de Arévalo, vacante por la causa expresada.

A don Julio Vázquez Santiso, número 21 de la lista de referencia, interino de la Escuela mixta de Tornadizos de Arévalo, anejo de Palacios de Goda, vacante como las anteriores.

A don Justo Jiménez Fernández, número 22 de la lista citada, interino de la Escuela mixta de Santo Domingo de las Posadas, vacante por el mismo motivo.

A don Francisco T. Prieto Sánchez, número 32 de la lista, interino de la Escuela mixta de Narrillos de San Leonardo, vacante por fallecimiento.

A don Daniel Martín Sánchez, número 33, interino de la Escuela mixta de Valdecasas, vacante por nombramiento por traslado por sanción para otra Escuela del maestro propietario provisional que la regentaba; y

A don Anastasio Rico Muñoz, número 34 de dicha lista, interino suplente por tres meses de la Escuela de niños de Genuño, por haberse concedido licencia de tres meses sin sueldo, para asuntos propios, al maestro propietario titular.

No se ha nombrado a los aspirantes números 25 y 27 de la lista aprobada en 20 de junio de 1942, por haber solicitado los interesados su baja en mencionada lista; al número 26 de la misma, por estar ya ejerciendo en propiedad; a los números 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 15, 19, 23, 24, 25, 26, 27, 29, 30 y 31 de la lista aprobada en 7 de agosto último, por estar sirviendo como interino 2 en otras Escuelas de esta provincia y venir obligados a continuar en las mismas, causando baja en la indicada lista de aspirantes; al número 14 de dicha lista, por encontrarse movilizado, según comunicación del propio interesado; al número 17 por haber solicitado su baja en la lista, y al número 28 por nombrarse como aspirante pendiente de la lista aprobada en 20 de junio de 1942.

Así bien se nombró a doña Máxima Perrino Pascual, número 40 de

La audacia sagaz de un teniente alemán

Al finalizar el pasado siglo, el servicio secreto de todos los países había adquirido una importancia extraordinaria, por lo que se estableció una verdadera lucha entre las diversas organizaciones de esta clase pertenecientes a los distintos Estados.

El servicio secreto de información militar alemán contaba con un personal audaz, decidido e inteligente que no concretaba su misión a conseguir los informes de interés para Alemania si no que a la vez oponía una extraordinaria habilidad en evitar que a otras naciones trascendieran secretos militares o políticos de este país. Entre los oficiales encuadrados en tal servicio, distinguíanse por su valor, su audacia y su inteligencia el teniente Ludwig Vindell, una de cuyas hazañas es la siguiente:

El oficial germánico había recibido la misión de procurarse los mayores informes sobre el estado del Ejército francés. Hacía veinte años que terminara la guerra franco-prusiana y en Francia comenzaba a exteriorizarse aunque débilmente aún el deseo de tomar la revancha, por lo que el Gobierno alemán quería poseer auténticos informes sobre los proyectos franceses. El teniente Vindell, que residía en París, supo que el entonces ministro de la Guerra de Francia, general Mercier, había marchado de incógnito a Niza. El teniente alemán se extravió de aquel viaje de incógnito y marchó

tras el ministro al que halló en la célebre capital haciendo la vida de un cómodo burgués, retirado de los negocios y alejado de los amigos. Vindell supo un día que el ministro había dado en el hotel donde se hospedaba el encargo de que se le proporcionase un cochero que le condujese a hacer unas excursiones por los Alpes, y adoptando inmediatamente el aspecto de un anfitrión de la región, se presentó al general Mercier que, encantado de la brutalidad del lugareño, aceptó el ofrecimiento del teniente alemán y días después el ministro, vistiendo de paisano y acompañado de un respetuoso amigo, salieron en coche guiado por Vindell a recorrer todos los caminos militares y fortificaciones de los Alpes.

Terminado el viaje, Vindell no aceptó la proposición ministerial de seguir a su amo a París, porque no se atrevía a abandonar su aldea.

Días después de aquel viaje el Gobierno alemán poseía tantos datos como el francés del estado de las fortificaciones francesas en los Alpes, y el teniente Vindell siguió en París, donde el 1892 asistió como comandante de Artillería, francés, a unas maniobras del Ejército galo, y en 1896 substraía la cartera del ministro de la Guerra de Francia, general Boiadefre, con el nuevo plan completo de movilización del Ejército en caso de guerra.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS; correspondiente al sorteo celebrado el día 18 de septiembre de 1943:

Premiado con 25 pesetas el número 989

Premiados con 2'50 los números 089; 189; 289; 389; 489; 589; 689; 789; 889.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Avila

EXAMENES DE INGRESO

En el cuadro de anuncios de la Escuela Normal se halla expuesto el siguiente:

Los aspirantes a ingreso, varones y hembras, declarados no aptos en los exámenes del próximo pasado mes de junio, podrán presentarse a verificar nuevas pruebas el próximo miércoles, día 22, a las diez de la mañana en primera convocatoria y el sábado 25, a la misma hora en segunda.

¿Quiere recibir una radio sin desembolsar un solo céntimo? Escriba a «BRITO» Apartado 123.—Salamanca

la lista de maestras aspirantes a interinidades, comprendidas en los beneficios del artículo 53 de la Orden Ministerial de 20 de agosto de 1938, por haber sido nombrada con anterioridad y haber desempeñado el cargo un periodo de tiempo no superior a tres meses, maestra interina de la Escuela de niñas de Mufotello, vacante por traslado definitivo por sanción a otra Escuela de la maestra propietaria provisional que la servía. Lo que se hace público en cumplimiento y a los efectos determinados en los artículos 50 y 51 de la mencionada Orden Ministerial de 20 de agosto de 1938.

Avila 16 de septiembre de 1943.—El Presidente de la Junta, P. A. Mingueta.—El Secretario, Pablo Pérez.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

A partir de mañana día 18, y hasta el treinta del actual, se procederá por los establecimiento de ultramarinos a entregar las nuevas cartillas de racionamiento a sus titulares previo corte del cupón número 20 de varios de las actualmente en uso. Durante este periodo se hará la inscripción en los establecimientos proveedores que han de ser forzosa-mente en los mismo en que ahora lo están.

Al recibir el interesado su cartilla revisará sus hojas una por una (estas son 27 que comprenden de la semana 15 a la 41 ambas inclusive; y dos de varios, más la hoja de boletines de inscripción) para hacer en caso de falta o deterioro la oportuna reclamación antes del 30 del corriente en esta Delegación; pasada la misma no se atenderá ninguna, ateniéndose a sus consecuencias.

El importe a satisfacer por cada cartilla será el siguiente: Primera categoría tres pesetas; segunda categoría una cincuenta; y tercera categoría e infantiles veinticinco céntimos, que recaudará el establecimiento que efectúe la entrega de la cartilla.

Junta Provincial de Precios

La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en escrito dirigido a esta Delegación Provincial, comunica lo siguiente: «Los melones con marca registrada «Melones Oro» de Onteniente queda libre de precio, siendo condición precisa para ello que cada melón lleve incrustada con púa, sobre la corteza la marca registrada, envoltura de papel de seda litografiado con la misma marca y por último envueltos en funda de paja».

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños

GRANDES EXISTENCIAS
VARIADO SORTEO DE

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Lucha contra la mortalidad infantil

El Caudillo, en el año 1939, pide a la Sección Femenina su ayuda en la lucha contra la mortalidad infantil.

La Sección Femenina recibió esta consigna con orgullo y alegría, y día tras día, por todos los rincones de España, a través de su Cuerpo de Divulgadoras y Enfermeras Visitadoras, difunde por todos los hogares los conocimientos de Puericultura, realizando al mismo tiempo campañas sanitarias.

En el año 1940 se realiza la primera campaña sanitaria, haciendo una intensa labor de difusión sobre Puericultura por medio de radio, prensa y cine, intensificando las visitas domiciliarias.

Durante el año 1941, la Sección Femenina, además de su labor constante domiciliaria en todos los pueblos y ciudades de España, ha organizado dos intensas campañas sanitarias contra la mortalidad infantil. Ha vacunado contra la difteria, de acuerdo con los servicios de Sanidad; a miles de niños españoles, previniéndoles aún contra esta enfermedad, que tantas víctimas causa entre la población infantil. Diariamente las divulgadoras y enfermeras han hecho ver a las madres el peligro de esta enfermedad, hasta conseguir que vacunen a sus hijos.

Durante los meses de calor, la Sección Femenina realiza su segunda campaña sanitaria para lu-

ARTESANO

Franco te llevó a la victoria en la guerra. En la paz te dá, mediante la Obra Sindical «Artisanía», las materias primas que necesitas.

Ecos de Villanueva del Campillo

Con todo esplendor se han celebrado las tradicionales fiestas en honor del Santísimo Cristo del Velo los días 14, 15 y 16 de septiembre.

Hermosa mañana. Bello panorama cuando el sol besaba las crestas de la Serrota y Puerto de Villatoro. Animación extraordinaria. El Ayuntamiento, mayordomos y pueblo acuden a la casa rectoral para acompañar a los sacerdotes al templo parroquial.

Dija la santa misa el virtuoso sacerdote del pueblo acompañado de los celosos párrocos de Vadillo y Casas del Puerto; este último tuvo a su cargo el sermón, desarrollando la siguiente proposición: «La Cruz redentora, constitutivo nacional de la vida de España».

Después de la santa misa se organizó la procesión por el sitio de costumbre. A continuación de los actos religiosos fuimos obsequiados por los mayordomos.

También se han celebrado otros festejos. Bailes regionales, carreras de cintas, etc., animando estos actos la clásica dulzaina del país de los famosos «Talaos» de Salmoral.

Damos las gracias a los sacerdotes, fuerza de la Guardia civil, autoridades y vecinos, que con nosotros han tenido toda clase de atenciones, deseando que el Santísimo Cristo del Velo siga protegiendo y amparando a estas humildes y sencillas gentes que estos días han exteriorizado su fe y amor a la Religión Católica.



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria núm. 50)

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en plaza

CASA QUERRAS

Plaza Santa Teresa 14
Teléfono 357

Desde Pajarejos

Como todos los años, los días 8, 9 y 10 han sido fiestas de alegría y sabor cristiano. Esta ignorada parroquia se ha postroado una vez más a los pies de su excelsa Patrona.

Jóvenes de lejanas tierras han acudido llenos de amor y de fe a su Madre.

Todo el pueblo, bajo la dirección del sacerdote encargado de esta parroquia, ha rendido su tributo de gratitud a nuestra excelsa Patrona.

Un coro selecto de jóvenes cantó la misa de «Angelis»; escuchamos con atención la palabra del sacerdote y la procesión por las calles resultó brillanteísima.

Los cohetes y voladores atronaban el espacio. De todos los pueblos vecinos acudieron a enaltecer estas fiestas tradicionales.

También tuvimos el gusto de saludar al señor sargento y fuerza del benemérito Instituto que han presidido todos los actos religiosos con las autoridades del pueblo.

Ha reinado un tiempo hermoso y por esta causa ha sido extraordinaria la animación.

Seguid, vecinos de Pajarejos, dando estas pruebas de fe y amor a nuestra excelsa Patrona.

El corresponsal.

Sección religiosa

Día 21, Martes.—Santos Mateo, apóstol, evang., Alejandro, Isaac, obispos, Pánfilo, Eusebio, mártires; Melecio, ob.; Ifigenia, vg., Jorás pl.

La misa y oficio divino son de San Mateo, apóstol y evangelista, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia del Real Monasterio de Santo Tomás. Expresión del Santísimo las ocho de la mañana. Por la tarde, a las siete y media, preces, bendición y reserva.

PATRONO!

A partir del 1.º de agosto deberás pagar a tus obreros los nuevos Subsidios acordados por Decreto de 27 de julio de 1943 (B. O. del 3-8-43).

Consulta telefónicamente a las Delegaciones de Subsidios Familiares la cuantía de los mismos.



«Lloyds de Londres», Freddy Bartolomé, M. Carol.

Película que, con los medios que ha sido realizada, pudiera haber resultado una gran producción, pero que defraudada por su lentitud excesiva. Añádase que, en la parte moral, hay un adulterio consumado, un marido complaciente que explota la desvergüenza de su esposa y otras clásicas escenas de un galán, presentados con tintes de simpatía, y se reconocerá justa nuestra clasificación, pese a su soberbia presentación y al interés que la acción de la acción despierta.

Palacio de la Música, 26-4-40.

Roja: Perniciosa, no debe verse.

Trabajador Agrícola:

Pide en las Delegaciones de Subsidios Familiares o de la Obra Sindical «Previsión Social» los nuevos modelos de Declaraciones de Familia, y así no se interrumpirá el pago del Subsidio Familiar que venías percibiendo para ayuda de tus cargas familiares.

Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Avila

A partir del día 15 de Septiembre está abierta la matrícula de ingreso y Asignaturas en la Secretaría de esta Escuela.

Las horas de matrícula son de 19'30 a 21'00.

En la Secretaría se facilitarán cuantos datos e informes solicite el público.

El director, A. Veredas.

COMPRE USTED Calzados García

Martín Carramolino, 24
(Bajada a la Posada de la Fruta)

ELECTRO-MAQUINARIA

Transformadores, Bombas.
Eli-Maquinaría Eléctrica S. L.
Teléfono 23. Durango.

Pensión Madrid

SAN MATEO, N.º 6
Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Justo Metro Tribunal)
Teléfono 26319. MADRID

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE VIBRADORAS DE AVENTADORAS DE CALEOS Y BURS DE EN LA FUNDICION DE

ALAJOS

Mussolini pronuncia un discurso por radio dirigido al pueblo italiano

ROMA, 18.—Mussolini ha dirigido esta tarde al pueblo italiano un discurso en el que dijo:

«¡Camisas negras! ¡Italianos! Después de un prolongado silencio hoy volvéis a escuchar mi voz. Estoy seguro de que la reconocéis. Es la voz que os convocó tantas veces en los momentos difíciles y la que celebró con vosotros los más bellos días de la Patria. He dudado algún tiempo antes, de presentarme de nuevo ante vosotros, porque necesitaba meditar, porque, tras mi aislamiento moral, era preciso que entrara nuevamente en contacto con el mundo. La radio no se presta a largos discursos y por eso no voy a hacer historia, sino a empezar por los acontecimientos del 25 de Julio».

Se refiere seguidamente a la crisis italiana y a su detención, y añade: «Pero yo tenía la seguridad de que, aunque me hubiesen incomunicado con el mundo exterior, el Führer se preocuparía de mí persona, más como hermano que como camarada. Al conocer las condiciones del armisticio no me cupo la menor duda sobre lo que significaba el artículo 12. Un alto funcionario me dijo que yo era un rehén, pero en la noche del 11 al 12 de septiembre hice saber que el enemigo no me cogería vivo».

Habla de su liberación por los paracaidistas alemanes y continúa diciendo: «Aquí se acaba el capítulo que podríamos llamar de mi drama personal. Pero esto es una cosa insignificante comparada con la espantosa tragedia en que el pueblo italiano fué sumido por el Gobierno democrático el 25 de julio. El optimismo increíble, incluso de ciertos fascistas, no podía admitir que ese Gobierno abrigase proyectos tan catastróficos contra el partido, el régimen y aun la propia nación; pero las medidas dictadas después del 25 de julio dibujaban un programa destinado a destruir la obra de veinte años y a borrar veinte años de gloria, para extirpar hasta el recuerdo de la creación de un Imperio y de un rasgo para la Patria que ésta jamás había tenido. Hoy, ante las ruinas de la guerra, que todavía continúa haciendo estragos, se quieren buscar desesperadamente las posibilidades de lograr un compromiso. Los que atacan hoy al partido son los mismos que ya al comienzo de nuestro movimiento trataron de sabotear el programa social y de desvirtuar luego los éxitos nacionales e imperiales conseguidos. Sin dejar de asumir plenamente nuestra responsabilidad, queremos someter la de los demás a examen. No puede haber duda de que después de mi detención Badoglio recibió poderes para emprender negociaciones sobre el armisticio, negociaciones que ya habían sido iniciadas antes de mi dimisión. En cuanto a las condicio-

nes del armisticio, que debían haber reflejado una gran amplitud de espíritu, han sido las más duras que puede imaginarse».

Mussolini declara que las consecuencias del armisticio han recaído sobre el pueblo y sobre las instituciones de la nación italiana, y dice: «Esas son las responsabilidades denunciadas por el Führer en su último discurso y las pruebas que ponen de relieve la traición de Badoglio. El Fascismo no ha traicionado a la Monarquía. En este asunto la unión del pueblo italiano no ha desaparecido. Si una monarquía no está a la altura de su misión histórica, pierde toda razón de ser».

Finalmente anunció Mussolini: «El Estado nuevo que queremos fundar será nacional y social; será en la acepción más amplia de la palabra un Estado fascista, y convencidos de que ese movimiento tendrá una fuerza irresistible, formulamos las siguientes exigencias:

Primera.—Reanudación de la lucha con Alemania, el Japón y los demás aliados del Eje. Sólo la sangre puede borrar una página tan deshonrosa en los anales de nuestra Patria.

Segunda.—Reconstrucción inmediata de nuestro ejército, que se agrupará en torno al núcleo constituido por la Milicia. Únicamente puede vencer el que toma las armas y combate.

Tercera.—Liquidación de los traidores, en particular de aquellos que el 25 de julio, a las 21,30 horas prestaron adhesión al nuevo Gobierno, pasándose así a las

filas del enemigo.

Cuarta.—Extirpación de la plutocracia y establecimiento de una base social sobre la cual pueda erigirse el Estado sostenido por el trabajo de sus ciudadanos.

Así, pues, camisas negras y vosotros, los fieles adheridos de toda Italia, os llamo de nuevo al trabajo y a las armas. La alegría de nuestros enemigos, producida por la capitulación de Italia, no significa que tienen ya en sus manos la victoria, puesto que nuestros aliados—Alemania y el Japón—perseguirán la lucha hasta el triunfo final, sin pensar jamás en capitular, Camisas negras: Reconstituid vuestros batallones, los que tantas hazañas heroicas han realizado. Vosotros, jóvenes fascistas, incorporados a las divisiones que tan valerosamente combatieron cerca de Bir-el-Gobi. Vosotros, aviadores, que habéis hecho tan arduos los ataques de nuestros adversarios contra nuestras ciudades, disponed de nuevo al combate. Vosotros, jóvenes fascistas, volved a ser el apoyo moral y material de nuestro pueblo que tan necesitado está de ello. Y vosotros, campesinos, obreros y artesanos: El Estado que ha surgido de esta lucha será vuestro Estado; defendedlo para que nadie pueda ponerlo otra vez en peligro. Nuestro valor, nuestra fe y nuestra voluntad darán a Italia un porvenir nuevo, nuevas posibilidades de vida y un puesto al sol. Haced de esta esperanza una certidumbre inquebrantable. ¡Viva Italia! ¡Viva el Partido fascista republicano».—EFE.

La campaña italiana

Parte alemán

«Los áridos combates que desde hace dos semanas se libran en Salerno no han dado a las tropas britálicas norteamericanas el éxito operativo que esperaban, al no conseguir cortar a las divisiones alemanas que se encontraban en la Italia meridional. Opuestas a fuerzas numéricamente muy superiores, nuestras tropas han impedido toda ampliación de la cabeza de puente establecida por el enemigo, que, por medio de contrastaques, y a pesar del potente fuego de la artillería de sus navíos, ha quedado reducido a una estrecha faja de terreno costero y ha sufrido grandes pérdidas».

Ha sido conseguida la reunión de nuestras propias tropas retiradas de Calabria y de Apulia, después de la completa destrucción de todas las instalaciones importantes, encontrándose aquellas divisiones en la región de Salerno.

Con ello, el plan de operaciones británico norteamericano, basado en la defección italiana, ha fracasado

por completo. La energía del Mando alemán y la actitud ejemplar de la tropa, que a pesar de la gran superioridad enemiga en cuanto a fuerzas aéreas y navales, ha resistido el asalto de ocho divisiones de infantería y dos blindadas, han hecho posible este gran éxito defensivo.

Según las informaciones todavía incompletas llegadas hasta este momento, el enemigo a perdido más de 10.000 muertos y heridos, 4.425 prisioneros, 153 carros, 54 cañones, 62 lanzaminas y lanzahumos y numerosas armas de infantería ligeras y pesadas, siendo destruido o capturado abundante material de guerra.

En la lucha contra la flota de desembarco enemiga, la aviación y la marina de guerra han hundido desde el 8 al 17 de septiembre, tres cruceros, dos destructores, un torpedero, quince chalupas de desembarco y nueve transportes, con un desplazamiento total de 58.000 toneladas. Han sido, además, tan gravemente averiados que puede considerarse perdidos, dos cruceros, tres destructores, una chalupa de desembarco, un gran petrolero y siete transportes, con un total de 35.000 toneladas. Algunos otros buques de guerra, 125 transportes y petroleros, con un desplazamiento global de 600.000 toneladas, nueve chalupas de desembarco y un barco de escolta han sido averiados por impactos directos.

También en la jornada de ayer se libraron combates encarnizados en

Delegación de Industria de Avila

Tarifas provisionales aprobadas al Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares para su aplicación en los pueblos de San Bartolomé de Pinares, Santa Cruz de Pinares y El Herradón de Pinares a los abonados de alumbrado por contador cuya instalación carezca de este aparato de medida y a los nuevos abonados cuya instalación funcione en análogas condiciones:

| Potencia en vatios | Kwh que como mínimo se facturarán en los meses de Mayo, Junio, Julio y Agosto | Idem en los meses de Noviembre, Diciembre, Enero y Febrero | Idem en el resto del año |
|------------------------|---|--|--------------------------|
| Menos de 100 vatios. | 6 x 0,70=4,20 pesetas | 10,5 x 0,70= 7,35 pesetas | 8 x 0,70=5,60 pesetas |
| Entre 100 y 250 vatios | 9 x 0,70=6,30 pesetas | 15 x 0,70=10,50 pesetas | 12 x 0,70=8,40 pesetas |
| Entre 250 y 500 vatios | 13 x 0,70=9,10 pesetas | 24 x 0,70=16,80 pesetas | 18 x 0,70=12,60 pesetas |

El abonado deberá satisfacer aparte del impuesto creado, cuantos pudieran establecerse en lo sucesivo. El Ayuntamiento de San Bartolomé de Pinares no tiene establecido ningún impuesto y por consiguiente el abonado no pagará cantidad alguna por este concepto.

DON JAIME FERNANDEZ-CASTAÑEDA CÁNOVAS, Ingeniero jefe de la Delegación de Industria de la Provincia de Avila

CERTIFICO: Que las precedentes tarifas son las aprobadas por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta Provincia, con fecha 15 de Septiembre de 1943.

Y para que así conste se expide la presente certificación en Avila a 17 de Septiembre de mil novecientos cuarenta y tres.

EMPRESARIO:

Con el «Subsidio de Vejez» preparas el bienestar de los que contribuyen a tus ganancias. De tu diligencia en la afiliación y pago de las cuotas depende la eficacia de la Ley que regula ese avance del progreso social en España.

AVE-SANIL

¿Quieres vender huevos? ¡Claro que sí! Pues amigo mío... compra AVE-SANIL.

la región de Salerno y más al Sur. Se ha efectuado la unión de todas las fuerzas alemanas que operaban en Italia del sur y nuestras tropas han realizado los movimientos de despegue previstos, instalándose en una línea de resistencia más corta.

Un submarino alemán ha hundido en la bahía de Salerno un destructor de tipo «Jervis» y ha averiado con impacto de torpedo a un gran petrolero.

Formaciones de la aviación han causado con sus bombas averías a un destructor y a varios barcos de la flota de transporte enemiga. Sobre la zona de combate fueron derribados once aviones.—EFE.

Aun no han logrado enlazar las divisiones inglesas y norteamericanas en la zona del golfo de Salerno, según Berlín

BERLIN, 19.—La Oficina Internacional de Información manifiesta con respecto a los combates en el golfo de Salerno:

«Si bien el general Clark se ha visto obligado a conceder un descanso a sus muy castigadas divisiones, y a reagrupar y reorganizar sus formaciones, el Mando alemán no ha dejado de tener en cuenta la situación creada por la llegada de considerables refuerzos a la cabeza de puente norteamericana, y ha procedido al acortamiento sistemático del frente. En efecto, las líneas alemanas han sido llevadas a las alturas del este del golfo de Salerno, sin lograr los angionorteamericanos estorbar esos movimientos ya que todas las comunicaciones y territorios de alguna importancia siguen controlados por los alemanes. La escasez de posibilidades de movimiento a que están reducidas las tropas del general Clark resulta del hecho de no haber logrado aún enlazar las divisiones inglesas y norteamericanas en la zona del golfo de Salerno.

Al noroeste de la ciudad fué arrancada a los británicos por un grupo alemán una altura importante, fracasando con pérdidas

Churchill ha regresado a Gran Bretaña

Le acompañan su esposa e hija y el ministro de Información

LONDRES, 19.—El primer ministro, Winston Churchill, ha llegado a Gran Bretaña, según se anuncia oficialmente. Le acompañaban su esposa, su hija Mari y el ministro de Información. EFE.

La llegada a Londres

—Churchill ha llegado esta tarde a Londres; fué saludado en la estación de Euston por los miembros del Gobierno y representantes de las fuerzas armadas de tierra, mar y aire.—EFE.

El «premier» británico y Roosevelt desean avistarse con Stalin

—La reciente visita del «premier» a América del Norte ha sido, se hace constar oficialmente, la mayor ausencia de Churchill de Gran Bretaña desde que se encuentra al frente del Gobierno. El primer ministro se halla ahora dispuesto a presentar a los Comunes, cuando estos reanuden en breve, sus sesiones, el informe de su sexta entrevista con el Presidente Roosevelt, dando acaso alguna indicación de lo que puede ocurrir en Europa. En Quebec —se recuerda— dijo Churchill que estaba en espera del día en que los ejércitos británicos y norteamericanos cruzarían el Canal y lucharían en Francia con los alemanes; las grandes noticias que recibió el primer ministro durante su estancia en el Canadá y los Estados Unidos—conquista de Sicilia y capitulación de Italia—han de suministrarle amplio material para su discurso, lo mismo que la entrada de la flota italiana en Malta.

Se añade que el resultado más señalado del viaje de Winston Churchill ha sido el grandísimo estrechamiento de los lazos que unen a Gran Bretaña, Estados Unidos y Canadá—si estamos unidos, dijo en Harvard, nada ha de resultar imposible, pero si nos dividimos fracasará todo—, y se ponen de relieve las palabras del «premier» en la ciudadela de Quebec, según las cuales es hondo deseo de él y del Presidente Roosevelt celebrar ambos con Stalin una reunión.—EFE.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomé, número 4
Censura sanitaria número 237

POMADA CEREO

Quemaduras, granulaciones, erpes
eczemas, úlceras, grietas,
SABAÑONES ULCERADOS
Censura sanitaria núm. 236)

Durante el verano debe buscarse para el niño la habitación más fresca y ventilada de la casa.

JULIO LASTRAS

CANTERO Y MARMOLISTA
Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

Compro extraordinariamente toda clase de mobiliarios, pianos y pianolas, cuadros, libros de todas clases, telas alfombras, porcelanas, condecoraciones, objetos de arte y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta.—Preguntar por

HIDALGO

Oposiciones: 150 plazas Protectorado Marruecos

Se admiten señoritas. 7 000 pesetas sueldo. Exámenes en enero. Instancias hasta el 10 de diciembre. Regalamos programa. No se exige título. Contestaciones contra reembolso. Dirijase a ACADEMIA MURO. Correos, 4.—Madrid.

BARACHOL
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

EXQUISITO POSTRE DE DULCE

Probad la deliciosa carne de membrillo legítima de Puente-Genil, elaborada con azúcar que vende la

CASA DE LOS CARAMELOS

Precio, kilo 7,09 pts.

No confundirse: En la «Casa de los Caramelos» de Luis R. Calvo. San Millán, número 2.—Entre la Frutería y Casa «Patás»

Tueste diario de almendras, avellanas y cacahuets.

CASA BLANCA

Pedro Cauchepin Simonetta

PLANTAS — ARBOLES — PARQUES — JARDINES

Avenida José Antonio, 31, piso C-28. Teléf. 20480 provisiona

VIVERO: Dehesa de la Villa y Torreledones

— MADRID —

El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento entrega las pensiones de Vejez a los ancianos de Mombeltrán en un solemne acto patriótico

Al acto asistieron los delegados provinciales de la Vicesecretaría de Educación Popular y del Instituto Nacional de Previsión

En la tarde de ayer se ha celebrado en la histórica villa de Mombeltrán un solemne acto patriótico en el que el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento hizo entrega de pensiones a los ancianos a quienes ha correspondido.

A las cuatro llegó de Avila el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, camarada Alvarez López-Baños, acompañado del delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, camarada Mayoral Encinar, y del delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión, camarada de la Vega Samper. El pueblo se hallaba engalanado, para recibir dignamente a las altas jerarquías provinciales, con banderas nacionales y del Movimiento.

Las autoridades y numeroso público esperaban a la entrada de la población, así como una nutrida representación del Frente de Juventudes.

Discursos

Inmediatamente se trasladaron las jerarquías y autoridades a una tribuna que se hallaba engalanada con retratos de José Antonio y del Caudillo; banderas nacionales y del Movimiento. En la tribuna se situaron, además de las autoridades citadas y de las primeras locales, la Corporación municipal en pleno; bellas señoritas gentilmente ataviadas con trajes regionales; los ancianos a quienes se habían de entregar las pensiones de vejez, dando guardia de honor una escuadra del Frente de Juventudes.

El secretario del ilustre Ayuntamiento de la villa, después de dirigir un saludo expresivo a las autoridades provinciales, entona un canto emocionado a nuestra legislación social, la primera del mundo, y con encendidas frases de amor patrio canta el triunfo del Caudillo en esta legislación de la que destaca el aspecto referente al Subsidio de Vejez. Dirige cariñosas frases a los ancianos que han de percibir el Subsidio y termina expresando el agradecimiento que debemos los españoles a Franco y a su Gobierno, que representa en el acto el camarada López-Baños.

El señor cura párroco habla a continuación para exponer el concepto cristiano del trabajo y cómo a esta Ley estamos sujetos todos los hombres en virtud de divina disposición. Pero los trabajadores merecen amparo de la Sociedad y así nuestra legislación social suple las deficiencias de la educación que han recibido los hombres en los tiempos liberales sin atender a la vez del pontificado, particularmente del «Papa de los trabajadores», cuyas encíclicas son fuente de verdad en donde tendrá que inspirarse toda legislación social que quiera ser justa. Termina exponiendo ante nuestra primera autoridad su ruego de que no cese el amparo a los trabajadores y a los ancianos a fin de poder elevar en lo posible su condición material y moral.

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS
MÉDICO
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6
[Vallespín, 3, principal
(Censura sanitaria núm. 242)

El Delegado Provincial del Instituto Nacional de Previsión pronuncia un discurso profundo en el que, después de exponer los motivos de nuestra legislación social y la función que respecto a ella desempeña el Instituto Nacional de Previsión, pasa a estudiar el concepto histórico de la previsión teniendo por base un detenidísimo estudio; trata luego del Seguro Social de España y las ventajas que reporta a los trabajadores en general; las distintas clases de seguros: contra accidentes de trabajo; el de maternidad; el subsidio familiar y el Subsidio de vejez, etc. etc.

Termina explicando en lo que consiste el Seguro de Enfermedad que ha de completar el programa propuesto para la legislación social por el Estado Nacional Sindicalista. Destaca finalmente la mejora de aumento en el subsidio familiar y dice que hace pocos días recibió la visita de una señora esposa de un obrero que agradecía al Caudillo la mejora sufrida, pues que teniendo nueve hijos menores de catorce años le correspondía cobrar de Subsidio quinientas cuarenta pesetas mensuales, más del doble del jornal de su marido que era de ocho pesetas diarias.

Entrega de pensiones de Vejez

A continuación fueron llamados uno por uno los ancianos a quienes correspondía recibir el subsidio de Vejez, que formaban un conjunto muy numeroso, recibiendo el premio de la patria de manos del Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil. Iban los ancianos acompañados de las señoritas que vestían los trajes regionales, y saludaban brazo en alto a nuestra primera autoridad.

Discurso del Jefe Provincial del Movimiento

Comenzó el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento con su saludo peculiar de «Camaradas todos en el quehacer de España», expresando la satisfacción de presidir este acto tan importante organizado por la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión. Dice que la Patria no es ni mucho menos ingrata como quieren hacer ver al mundo los malos hijos de tan santa madre, que demuestra su amor a los que la prodigaron sus afanes con actos como este de recompensa a los trabajadores ancianos.

Continúa diciendo que la Justicia Social ha comenzado a realizarse, a pesar de los calamitosos tiempos que corremos por la guerra mundial que envuelve a las naciones, y todo se debe a ese magnífico soldado que nos dió el Cielo como regalo, que nos rige y se llama Francisco Franco.

Se hace esta Justicia Social a pesar de los agzapados que tratan de impedirlo ateniéndose únicamente a sus pasiones, y quieren envolvernos de nuevo en el caos de una contienda civil, que nos traería consigo la maldición de Dios. «Eso» no llegará. Que no lo crean estos que en

Mombeltrán no han acudido a este magnífico acto siquiera como homenaje a la vejez, acto en el que debería estar presente todo el pueblo como una sola persona, fundido en el amor de España y de sus mayores. Esos voluntariamente ausentes merecen el desprecio de los buenos españoles, porque no saben serlo.

Dice que hay que seguir la consigna de pan y justicia y que esto se cumplirá pese a las dificultades que existen y a los malnacidos que las aumentan.

Recuerda los pasados tiempos del liberalismo en que los dueños del dinero tenían al obrero esclavizado como a esclavo y en los que los poderes públicos no hacían más que sacar la fuerza pública a la calle para apalear a los que protestaban. Explica cómo se asociaron para defenderse, yendo a parar a derechas o a izquierdas que les utilizaban como a juguetes. Recuerda a José Antonio que sacrificándolo todo se desvivió por forjar una Patria en la que pudieran vivir unidos todos los españoles en el amor de Dios, participando en derechos y deberes. Franco adoptó por justa la doctrina falangista, basada en la doctrina católica.

Recomienda a sus oyentes en consecuencia la unión al Caudillo, que realiza una magnífica labor en la paz como antes en la guerra.

El público entusiasmado estonó el Cara al Sol aclamando a España y al Caudillo. Las autoridades y jerarquías fueron obsequiadas en el Ayuntamiento con una copa de vino de la tierra, sirviendo el propio Gobernador una copa a cada uno de los ancianos asistentes.

Después nuestra primera autoridad visitó el pueblo y la Iglesia, emprendiendo acto seguido el regreso para Avila.

GALLEGO
(Ex cortador de Jesús Jiménez)
Trajes a medida desde 300 pesetas
Reyes Católicos, 6. Avila

Residencia Provincial
El señor gestor visitador de la Residencia Provincial, don Jerónimo Tomé, ha obsequiado hoy con una extraordinaria y suculenta comida a los asilados de la misma, con motivo de la boda de su hija Carmina.

SE VENDEN tres vacas suizas. Para tratar, Plaza de la Feria, n.º 23.

EXTRAVIADO
hace un mes un clip de oro con rubíes. A quien lo entregue se gratificará en Gen. raísimo Franco, 2.

MONTANERA
Se arrienda, o se admiten en partida ganados a reposición. Informará don Manuel Fernández. Procurador.—Avila.

Avila.—Tío. y Ene. de Santa María

Colegio de San Juan de la Cruz
CURSO DE TECNICA MERCANTIL
Asignaturas: Cálculo mercantil. Contabilidad comercial. Economía política. Legislación mercantil.
Profesores: Don Antonio Manzanares, don José Núñez.
Horas de clase de ocho a diez.—Abierta matrícula.

Ecós de Sociedad

La boda de hoy

En la vida social de nuestra ciudad nos complace registrar la interesante nota del enlace matrimonial del joven y caballeroso capitán de Intendencia, don José Avilés García, hijo del señor coronel del mismo nombre que hasta hace poco fué jefe de Estudios de la Academia del Cuerpo, con la encantadora señorita Carmina Tomé Martín, hija del propietario del Hotel Continental, don Jerónimo Tomé Bustillo.

Las extensas relaciones de amistad con que ambas familias cuentan en Avila han hecho que al acto concurran numerosísimas personas de la buena sociedad de nuestra capital, cordialmente asociadas a la satisfacción legítima de los contrayentes por la realización de su enlace que promete colmarles de ventura.

La solemne ceremonia tuvo lugar a las once y media de la mañana, en la Iglesia de la Santa, cuyo altar mayor estaba delicadamente adornado. A los acordes de la marcha seráfica de Raffy, y del brazo de los padrinos, que lo fueron el padre de la novia y la madre del novio, doña Luisa García Constante, hicieron aquellos su entrada en el templo, seguidos de una gran muchedumbre de invitados, entre los cuales había brillante representación del bello sexo. La novia vestía precioso traje blanco de ceremonia y era portadora de un gran ramo de flores blancas. El novio, uniforme de gala del Cuerpo a que pertenece, ostentando las insignias de la Gloriosa División Azul, en la cual ha estado encuadrado hasta hace poco tiempo. La selecta concurrencia al congregado formuló los más elogiosos comentarios sobre la belleza y distinción de la novia, en cuyo rostro juvenil los encantos físicos resaltan más aún por su bondad y simpatía, verdaderamente seductoras.

Bandijo la unión el R. P. Gil, de la Orden de Predicadores; ostentó la representación de la Ley el ilustrísimo señor fiscal de la Audiencia, don Enrique de Leyva, y suscribieron el acta como testigos, por parte de la novia, su tío don José Tomé, alcalde de la Ciudad; el excelentísimo señor gobernador civil, don Alejandro Alvarez López Baños; el presidente de la Audiencia, ilustrísimo señor don Julio González Barbillo, y el de la Excma. Diputación Provincial, don Constantino Calleja; y por parte del novio, el coronel de Intendencia don Emilio García Martínez; el teniente coronel don Jaime López de Varó, y los señores don Manuel González Fausto y don José Luis Chirveches.

Entre la distinguida concurrencia figuraban: Señora de la casa y familia, Dorrego y señora, de Codes, Chávarri, Calleja, Arenales, Brineu, Rebollar, de Vega, Leyva, Liaguno.

SE NECESITAN dos cocineras, una para Madrid y otra para Barcelona. Con buenas referencias. Razón en esta Administración.

Sánchez Prieto
MÉDICO
PIEL-VENEREAS-SÍFILIS

Si eres español compra CIMA, máquina española de coser y bordar.

“SAN JUAN DE LA CRUZ”
COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA.—AVILA

Legalmente autorizado
Amplios salones. Campo de Deportes. Profesorado seleccionado
Disciplinas. Sólida educación religiosa y moral
MATRICULA DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE
Calle Martín Carramolino, núm. 22. Teléfono 355

Serás buen patriota si compras CIMA máquina de coser y bordar.

Idilio de paz en retaguardia



A pocos kilómetros de la línea de fuego alemanas se ve este gran contraste. (Foto Presamundo).

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Para tratar de un asunto de interés se ruega a los comerciantes e industriales de Avila concurran al salón de actos de esta Corporación en el día de mañana, martes 21 y hora de las ocho de la noche.

Trabajador Agrícola:

Pide en las Delegaciones de Subsidios Familiares o de la Obra Sindical «Previsión Social» los nuevos modelos de Declaraciones de Familia, y así no se interrumpirá el pago del Subsidio Familiar que venias percibiendo para ayuda de tus cargas familiares.

del Banco Central, don Efigenio Sáez Martín.

Viajeros

Después de haber pasado una temporada en esta ciudad, ha salido para Toledo el excelentísimo y reverendísimo doctor don Eduardo Martínez, Obispo Auxiliar de aquella Archidiócesis, acompañado de su señora madre, doña Loresa González, y familiar don Agustín Hernández.

—Ha llegado de Madrid, don Angel Patón Cervantes.

Enferma

Se encuentra enferma la distinguida señora de don Luis Alonso Pombo (nacida Carlota Fernández). Deseamos el alivio y rápido restablecimiento de la paciente.

Aniversario

Se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de don Julio Santodomingo García Masero. Por el eterno descanso de su alma se han celebrado sufragios en los días de ayer y hoy en la parroquia de San Juan Bautista.

Reiteramos nuestro sentimiento a su distinguida familia.

Piensa en tu ancianidad

obrero, procurándose una renta; para ello basta gestionar que tu empresario pague las cuotas del Subsidio de Vejez. Si no te atreves a decirselo a él, acude al Instituto Nacional de Previsión.

SE VENDE carro nuevo; razón en esta Administración, de once a dos de la tarde.

SE VENDE salamandra. Razón Fivasa, 7.

REPRESENTANTE

bien introducido en droguerías y ferreterías se precisa para la venta en esta capital de estropajos alumino.

Escribir COMERCIAL, Amposta, 23.—Barcelona

PATRONO!

A partir del 1.º de agosto deberás pagar a tus obreros los nuevos Subsidios acordados por Decreto de 27 de julio de 1943 (B. O. del 3-8-43).

Consulta telefónicamente a las Delegaciones de Subsidios Familiares la cuantía de los mismos.